

ISN24H

Trillo (Guadalajara) – Nivel INES 0

13 de Febrero de 2009

La central nuclear de Trillo, en situación de parada para recarga, ha notificado el arranque no programado del generador diésel Y10. El motivo de dicho arranque ha sido conmutar la alimentación del parque de 400kV al parque de 220kV previamente a la colocación del descargo programado de la alimentación de la central ya que se han observado anomalías en el equipo de transferencia correspondiente a una barra. Para evitar hipotéticas pérdidas de tensión en dicha barra, el titular ha realizado el arranque manual del generador diésel de salvaguardias, evitando con ello que se produjeran transitorios no deseados durante la realización de la transferencia. Tras esta maniobra se ha realizado la transferencia de forma correcta. El suceso no ha supuesto riesgo alguno para las personas ni para el medio ambiente.